

„Einfach unbezahlbar!“ - Schwimmhelferin erfolgreich im Einsatz

Als Ende des letzten Schuljahres vom Schulamt Rhön-Grabfeld ehrenamtliche Schwimmhelfer gesucht wurden, die Schulen beim Schwimmunterricht unterstützen, erklärte sich auch Frau Klaudia Baumbach dazu bereit.

Sie absolvierte eine „Ausbildung“ und legte die Prüfungen zur „Rettungsschwimmerin“ erfolgreich ab, so dass sie nun unsere Schule tatkräftig unterstützt.

Frau Baumbach begleitet die 3. und 4. Klassen gemeinsam mit ihren Klassenleitungen wöchentlich vier Unterrichtsstunden ins Schwimmbad. Dort unterstützt sie die Kinder beim Umziehen. Sie betreut aber auch Gruppen und leitet Kinder beim Lernen des Schwimmens an.

Ohne ihre ehrenamtliche Hilfe wäre ein Schwimmunterricht an unserer Schule aufgrund des Personalmangels aktuell nicht möglich.

So ergeht ein **herzliches Dankeschön** der gesamten Schulfamilie an unsere Schwimmhelferin Frau Klaudia Baumbach.